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Session 2: Discussion de groupes de travail 

1. Défis spécifiques pour une action future visant à 
promouvoir les concepts et la pratique de l'AEA (y 
compris l'impact de la crise COVID-19 sur l’AEA).

2. Pratiques innovantes dans le cadre de la cible 4.7 
de l'ODD4, telles que l'éducation à la citoyenneté, 
l'éducation au développement durable, l'éducation à 
la santé, l'égalité des genres, la diversité culturelle... 
y compris les solutions des TIC.

3. Priorités spécifiques et recommandations pour 
une action future visant à promouvoir les concepts et 
pratiques de l’AEA et les perspectives de 
coopération sous-régionale.
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1. Défis spécifiques pour une action future visant à promouvoir les 
concepts et la pratique de l'AEA (y compris l'impact de la crise COVID-
19 sur l’AEA).

- Défis d’assurer un enseignement de qualité et de permettre un accès á 
tous aux résultats de recherches.

- Défis climatiques ex: la désertification qui impacte l’intéret pour l’AEA
- Personnel sous qualifié pour l’enseignement et l’éducation des adultes. 

Besoin de mieux former les enseignants dans la formation initiale et 
continue.

- L’AEA n’est pas disponible dans les zones reculées et donc il y a un défi 
d’atteindre ceux qui sont laissés pour compte. Problème d’infrastructure 
et d’accès.

- Informer les personnes qui puissent bénéficier. Tous ne sont pas informés 
des possibilités qui existent, notamment les programmes qui sont liés á 
l’insertion professionnelle en plus de l’alphabétisation des jeunes et des 
adultes.

- Impact du COVID direct sur l’AEA avec la fermeture des centres.
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2. Pratiques innovantes dans le cadre de la cible 4.7 de l'ODD4, telles que 
l'éducation à la citoyenneté, l'éducation au développement durable, l'éducation à 
la santé, l'égalité des genres, la diversité culturelle... y compris les solutions des 
TIC.
- Formation dans le ‘’l’économie verte’’ telle que production de fourneau 

économe avec des matériaux locaux, recyclage des déchets pour produire soit 
de l’énergie telle que biocarburant, biogaz (huile de jatropha) et du matériel 
(ex: pavés).

- Ces formations se font á travers des associations locales avec un suivi: rôle de 
la société civile sous une approche plus innovante

- L’alphabétisation se fait dans un objectif de développement afin de mettre suite 
á un mois au minimum d’apprentissage, un approfondissement dans un 
domaine en particulier avec une formation de 3 á 9 mois selon le domaine 
dans le but d’avoir une activité génératrice de revenue.

- Prise en charge pour une alphabétisation dans la langue officielle et mixé avec 
programme pour répondre a l’ODD4.

- Développement d’applications pour l'alphabétisation numérique:
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3. Priorités spécifiques et recommandations pour une action future visant à 
promouvoir les concepts et pratiques de l’AEA et les perspectives de 
coopération sous-régionale.
- Créer un cadre juridique reconnu pour l’apprentissage et éducation des 

adultes.
- Renforcer l'engagement du ministère pour le développement des actions 

d'alphabétisation au niveau des écoles pour profiter des infrastructures 
existantes.

- Renforcer les capacités des personnes ressources et des acteurs 
d'alphabétisation.

- Renforcer le plaidoyer pour un financement innovant pour l'éducation non 
formelle.

- Partenariat entre le gouv et les bailleurs de fonds pour l’AEA.
- Vulgarisation et application effective de la Stratégie Nationale 

d'Alphabétisation 2018-2030 (Madagascar).
- Partager les résultats de cette consultation pour davantage d’implication et un 

élargissement du champ des activités.
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Additional Innovation practices: Integration of Adult Literacy Education in 
viable economic activities that Adult learners engage in such as agriculture and 
animals rearing as opposed to the integration of these activities in Adult 
Literacy Education.

Additional recommendations:
1. As most economies are shedding jobs and global inequality grows; people 

have to operate in self-sustainable ways. Non-formal and popular education 
approaches need to be ramped up to support self-reliance of communities 
struggling to survive.

2. Vocational and Adult Education
3. Funding, policy and partnerships
4. Use of low cost technology like MP3 or any bulk SMS will give an 

opportunity of the marginalised adults as they can at times fail to access 
radio or TV networks.

5. Importance of adequate funding for ALE. Functionality of ALE systems are 
hampered by lack of funding (David Diale - South Africa)
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Additional recommendations:

6. Ma proposition irait dans le sens d'une concertation non pas ponctuelle et 
limitée dans le temps mais s'inscrive dans une démarche plus pérenne à travers 
une plateforme d'échange. (Djibouti).
7. We have realised that reading materials in the form of modules creates 
individualised and highly motivated learners and has greater impact in 
development of required skills and knowledge for functional and financial literacy 
(Dr Elisha Chamunorwa Kujeke sharing  from a Zimbabwean educational 
perspective).
8. We recommend to Conduct Eastern and Southern Africa ALE Competitions and 
Award Prizes to the best winners. Those competitions can be one of strategies  to 
motivate both Adult Education Learners and Instructors. Thus make people aware 
of the importance of Adult Education in Africa Development. (HABASA Ange Felix 
from RWANDA)
9. Issue of financing of ALE should be seriously looked into. Substantial allocations 
are needed and we need to push for a minimum of 3% of the education sector 
budget for ALE.
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Additional recommendations:
10. Holding virtual Regional and Sub-regional webinars in the countdown to the 
observance of ILD and partnering with universities and institutions offering Adult 
Learning related courses in the region.
11. need political will and CSOs can play a role of holding governments to account 
for failure to advance commitments agreed in the international platforms such as 
CONFINTEA.
12. Consider the adult  learners' perspectives and experiences (especially with the 
COVID situation) - the challenges, issues and expectations.
13. Partnership with Universities can help raise the profile of ALE especially in 
areas of research to inform evidence based policy making. DVV International has 
initiated this in Malawi where by Catholic University of Malawi has introduced a 
diploma programme on ALE and has embarked on a research agenda in ALE. This is 
a good practice that can be promoted.
14. Introduction of Adult Teachers Diploma Education programmes for Adult 
Learning Education in the mainstream Teacher Training Colleges.
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